

ÉCHOS

L'Église catholique
en Escaut et Sensée

27 novembre 2020

Samedi 28 et Dimanche 29 Novembre 2020
Premier dimanche de l'Avent
Reprise des messes, mais...



Nos célébrations étant limitées à 30 personnes, nos paroisses ont décidé de doubler les messes du dimanche. Ces deux prochaines semaines, nous aurons la possibilité, d'aller à la messe le dimanche matin à 9 h 15 et 10 h 30. Dans chaque paroisse, les deux messes auront lieu dans la même église. Rappelons qu'il y aura aussi des messes le samedi. Merci à tous ceux qui le pourront de se lever un peu plus tôt pour venir à 9 h 15. Merci à tous de faire circuler l'information autour de vous.

Samedi 28 Novembre 2020			
18 h 00	Sancourt	Messe	Fabrice L
18 h 00	Marcoing	Messe	Maurice B
18 h 00	Gonnelieu	Messe	ABD
Dimanche 29 Novembre 2020			
09 h 15	Arleux	Messe	ABD
09 h 15	Bouchain	Messe	Fabrice L
09 h 15	Fontaine-N-D	Messe	Maxence Leblond
09 h 15	Les Rues-d-Vignes	Messe	Maurice B
10 h 30	Arleux	Messe	ABD
10 h 30	Bouchain	Messe	Fabrice L
10 h 30	Fontaine-N-D	Messe	Maxence Leblond
10 h 30	Les Rues-d-Vignes	Messe	Maurice B

Samedi 5 Décembre 2020			
18 h 00	Aubenchaul	Messe	ABD
18 h 00	Abancourt	Messe	Fabrice Lemaire
18 h 00	Rumilly	Messe	Maurice Baboumy
18 h 00	Banteux	Ass Prière	- - -
Dimanche 6 Décembre 2020			
09 h 15	Arleux	Messe	ABD
09 h 15	Bouchain	Messe	Fabrice Lemaire
09 h 15	Fontaine-N-D	Messe	Maurice Baboumy
09 h 15	Gouzeaucourt	Messe	Eric Boutrouille
10 h 30	Arleux	Messe	ABD
10 h 30	Bouchain	Messe	Fabrice Lemaire
10 h 30	Fontaine-N-D	Messe	Maurice Baboumy
10 h 30	Gouzeaucourt	Messe	Eric Boutrouille

Nous pourrions nous relayer afin que ce ne soient pas les mêmes qui ouvrent et ferment les églises, qui assurent l'animation chorale.

Pour la suite, le programme des messes vous sera communiqué au fur et à mesure des événements.



CONFÉRENCE
des évêques
de FRANCE

Jauge à 30 personnes ce dimanche : une mesure qui demeure irréaliste et inapplicable

C'est avec regret que la Conférence des évêques de France (CEF) apprend que la jauge de 30 personnes par lieu de culte pour les célébrations est maintenue pour ce dimanche. Après l'appel du Président de la République à l'issue de son discours du mardi 24 novembre, elle attendait une rectification de cette mesure et la mise en place d'une « jauge réaliste » dès ce 28 novembre. Il n'en est rien !

Le Premier ministre explique sa fermeté par la situation épidémiologique ; néanmoins les protocoles présentés par les différentes religions auraient pu permettre des décisions plus facilement applicables et équitables.

La CEF s'interroge sur les véritables critères utilisés par le gouvernement pour fixer les conditions de ce confinement. Certes les cultes ne sont pas des commerces mais traiter ainsi les religions, c'est considérer comme accessoire la foi de millions de croyants. C'est une grave erreur pour notre société tout entière.

Le Premier ministre s'est engagé à ouvrir la discussion sans attendre pour permettre dès que possible une jauge proportionnée à la taille des édifices. La Conférence des évêques de France réclame une véritable concertation plus efficace pour aboutir à un accord. Dans ce contexte elle se réserve toujours la possibilité d'utiliser les moyens de droit appropriés.

La Conférence des évêques de France réaffirme l'engagement plein et entier des catholiques dans la lutte contre cette épidémie et leur volonté de servir au plus grand bien de notre société.

Les personnages de la crèche 2020 se préparent.



Notre doyenné a fait le choix de faire figurer dans la crèche autour de Jésus, Marie, Joseph, et des personnages traditionnels, des hommes et des femmes d'aujourd'hui.

Dans les rues de nos villes et de nos villages, des banderoles ont mis à l'honneur des hommes et des femmes qui ont pris soin des autres. Ils ont toute leur place dans notre crèche 2020.

Chacun des 26 jours de l'Avent, du dimanche 29 novembre au jeudi 24 décembre, une personne sera choisie et prendra place dans la crèche représentée par un santón de papier.

Chacun des 26 jours aurait été pris en charge par une équipe ou une famille représentant ainsi la paroisse dans toute sa variété et ses sensibilités.

L'équipe ou la famille qui se charge d'un jour de l'Avent, choisira qui prendra place dans la crèche. Ils choisiront quelqu'un dont ils ont pris soin, ou quelqu'un qui a pris soin d'eux. On ne donnera que le prénom de la personne et une ou deux phrases pour évoquer les circonstances ou nous avons pris soin d'elle, ou elle a pris soin de nous. On choisit comme « santon » quelqu'un qui existe, que nous connaissons, avec qui nous sommes en relation.

Les prêtres et l'assistante de doyenné à votre écoute.

Nous sommes à votre écoute durant cette période difficile. Si les rencontres ne sont pas toujours conseillées. Vous pouvez nous appeler. Nous vous répondrons ou nous vous rappellerons dans les plus brefs délais. Laissez-nous un message.

Maurice Baboumy : 06 41 51 41 07

Laurence Comble : 06 74 74 91 45

André Benoît Drappier : 06 76 00 78 10

Fabrice Lemaire : 06 20 34 54 87

